

Digitaler „Kauf im Dorf“ soll kommen

Amt Hüttener Berge plant Online-Portal für regionale Produkte – Angebote auch für Gäste

VON RAINER KRÜGER

GROSS WITTENSEE. Das Amt Hüttener Berge setzt seinen Weg zur „Digitalen Region“ fort. Dazu soll das neue Projekt „Kauf im Dorf“ beitragen. Amtsdirektor Andreas Betz konnte die Mitglieder des Hauptausschusses des Amtes am Montagabend von der Idee überzeugen.

„Das Projekt soll Einheimischen und Gästen einen besseren Zugang zu regionalen Produkten und Dienstleistungen eröffnen“, sagte er. Vorteile aus Kundensicht: „Sie können das eigene Interessen-Profil hinterlegen, zum Beispiel vegane Produkte oder Biofleisch. Falls gewünscht können sie online passgenaue aktuelle Angebote erhalten“, so Betz. Doch auch ohne den als Push-Option bezeichneten Nachrichtenservice würde sich „Kauf im Dorf“ als konventionelles Online-Portal nutzen lassen, auf das auch überörtlich zugegriffen werden kann. Ein Vorteil für die Unternehmen, zu denen auch Handwerker und Dienstleister gehören sollen: „Mit dem integrierten Bezahlssystem steht dabei lokalen Anbietern eine Online-Shopping-Funktionalität zur Verfügung, die eine solche Vertriebsoption nicht aus eigener Kraft finanzieren beziehungsweise betreiben können.“ Als Betz dann auch noch auf einen Ausliefererservice im Projekt zu sprechen kam, entsprach das den Vorstellungen von Sehesteds Bürgermeister Torsten Jürgens-Wichmann (CDU). „Die Idee ist gut. Wir haben schon selbst überlegt, an unserem Markt-Treff Kühlboxen aufzustellen“, sagte er. In den Boxen sollen Waren gelagert werden, bis sie der Kunde holt.



Schon seit Jahren treibt Andreas Betz die Digitalisierung im Amt Hüttener Berge voran. Unter anderem im Bereich Tourismus wurde schon viel angeschoben. Das neue Projekt „Kauf im Dorf“ soll das digitale Bestellen regionaler Produkte ermöglichen. FOTO: RAINER KRÜGER

Auch die Investition für das auf vier Jahre angesetzte Projekt von insgesamt 316 230 Euro konnte Betz den Mitgliedern schmackhaft machen. Da alles im Rahmen der EU-Interreg-Initiative für die

Nordsee-Region erfolgen soll, sind 158 115 Euro aus dem Europäischen Fonds für regionale Entwicklung zu erwarten. 60 000 Euro dürfen zudem von der Wirtschaftsförderungsgesellschaft des Kreises Rendsburg-Eckernförde kommen. Für das Amt blieb laut

➔ Im Sommer wird es freies WLAN im ganzen Amtsbereich geben.

Betz ein Anteil von 98 115 Euro. Zum Beitrag würden auch die mit 70 200 Euro angesetzten Arbeiten in der Amtsverwaltung gehören. Sie könnten im Rahmen des Projekts abgerechnet werden, würden aber beim Amt keine zusätzlichen Kosten verursachen. Betz erhielt den Auftrag, den Interreg-Partnern die Absicht zum Mitmachen zu erklären.

Basis fürs neue Projekt waren Fortschritte bei den anderen Digitalisierungsvorha-

ben. So soll es im Sommer im ganzen Amt freies WLAN geben. „Bis Juni sollen 48 Indoor- und 28 Outdoor-Hotspots ausgebaut sein“, verriet Betz. Der Test von zwei Hotspots in den Amtsgebäuden in Ascheffel und Groß Wittensee sei erfolgreich gewesen. Auch die Erarbeitung des Digitalen Bürgerportals mache Fortschritte. Es soll Einwohner der 16 Amtsgemeinden ermöglichen, Verwaltungsdinge online zu erledigen.

Eis-Zeit ab April wieder am Rathaus

ECKERNFÖRDE. „Eis-Müller“ macht weiter. Nach dem Tod des langjährigen Inhabers Gerd Müller im vergangenen November war zunächst unklar, wer den beliebten Eis-Laden in der Eckernförder Gartenstraße gegenüber dem Rathaus übernehmen wird. Jetzt steht fest: Gerrit Scheller setzt die Eis-Tradition an diesem Ort fort. Der 28-Jährige ist kein Neuling. Schon vor drei Jahren hatte er bei „Eis-Müller“ zunächst im Verkauf begonnen und war ein Jahr später bereits für die Produktion verantwortlich.

So kann er für die kommende Eröffnung Anfang April versprechen:

„Qualität, Lieferanten und Rezepte – alles bleibt gleich“. Unterstützt wird Scheller von seiner Verlobten Valentina Pfunt sowie den „Eis-Mädchen“ im Verkauf. Nicht nur die Eis-Güte, auch der eingeführte Name „Eis-Müller“ bleibt erhalten. Kunden dürfen sich also auf ein bewährtes Nasch-Vergnügen freuen. *crd*



Gerrit Scheller (28) übernimmt seiner Verlobten Valentina Pfunt sowie den „Eis-Mädchen“ im Verkauf. Nicht nur die Eis-Güte, auch der eingeführte Name „Eis-Müller“ bleibt erhalten. Kunden dürfen sich also auf ein bewährtes Nasch-Vergnügen freuen. *crd*

FOTO: CRD

Literaturklassiker im Bilderbuchkino

ECKERNFÖRDE. Die Stadtbücherei Eckernförde lädt alle Kinder ab vier Jahren zum Bilderbuchkino am Freitag, 1. März, um 15 und um 16 Uhr ein. Vorgelesen wird das Märchen „Die Prinzessin auf der Erbse“ von Hans Christian Andersen. Anmeldungen sind erforderlich und werden unter Tel. 04351/667260 angenommen. Ab dem 1. März ist die Stadtbücherei nach der zweiwöchigen Schließzeit wieder von 10 bis 18.30 geöffnet. *tpo*

Von Meldorf nach Waabs: Flamencokonzert in der Marienkirche

WAABS. Gitarre statt Orgel. So lautet das musikalische Motto am Sonntag, 3. März, in der Waaber Marienkirche. Der Meldorfer Instrumentalist und Komponist Boris Guckelsber-

ger gastiert ab 17 Uhr mit seinem Programm Oración (Gebet) im Gotteshaus. Guckelsberger studierte bei Jürgen Braubach in Hamburg Konzertgitarre. Danach lernte er

Musiktheorie und Komposition bei Alfred Schnittke und Francis Corcoran in Hamburg sowie Friedhelm Döhl in Lübeck. In seinen Programmen will er „Leidenschaft und Aus-

druckkraft solistischer Flamencomusik mit der Tiefe und Tonschönheit der klassischen Konzertgitarre verbinden“. Dabei spielt er unter anderem Werke von Paco de Lucía, Ma-

nolo Sanlúcar, Amir-John Haddad, Johann Sebastian Bach und Astor Piazzolla zu hören. Der Eintritt zum Konzert ist frei, es wird jedoch um eine Spende gebeten. *rik*

DIE NEUGEBORENEN DER IMLAND-KLINIK

FOTOS: SUSI HINDERSMANN

Besichtigung im Kreißsaal

ECKERNFÖRDE. Werdende Eltern haben viele Fragen rund um das Thema Schwangerschaft und Geburt. Antworten bieten die Hebammen in der Imland-Klinik Eckernförde. Individuelle Gesprächstermine werden unter Tel. 04351/8823 80 vergeben. Der Kreißsaal der Klinik kann am heutigen Mittwoch, 27. Februar, um 19 Uhr besichtigt werden.



Elin Brandt
aus Kochendorf
Geboren: 14. Februar, 2.22 Uhr
Gewicht: 3350 g, Größe: 52 cm



Matti Boysen
aus Büdelsdorf
Geboren: 8. Februar, 2.46 Uhr
Gewicht: 3840 g, Größe: 52 cm



Pauline Haaf
aus Schwedeneck
Geboren: 17. Februar, 3.30 Uhr
Gewicht: 3860 g, Größe: 56 cm



Amelia Kohrt
aus Brodersby
Geboren: 5. Februar, 2.19 Uhr
Gewicht: 2730 g, Größe: 47 cm



Leni Koll
aus Dampf
Geboren: 31. Januar, 11.53 Uhr
Gewicht: 3690 g, Größe: 52 cm

LESERREISE VOM 02.–08. MAI 2019

Cinque Terre – Ligurien



Genießen Sie den Kontrast zwischen dem glasklaren Wasser des Meeres und den steil aufsteigenden Hängen des Ligurischen Apennins

- Flüge in der Touristenklasse von Hamburg nach Mailand und zurück
- 6 Übernachtungen mit Halbpension im 4-Sterne Hotel Grande Albergo in Sestri Levante (Landeskategorie)
- Qualifizierte, deutschsprachige Reiseleitung
- Ausflüge: Rapallo – Portofino inkl. Schifffahrt und Mittagessen, Cinque Terre mit Weinprobe, Lericci und Portovenere „Der Golf der Dichter“ per Schiff
- Bustransfer zum Flughafen Hamburg ab/bis Kiel
- Verlagsbegleitung ab/bis Kiel

1.695 € Reisepreis p. P. / EZ-Zuschlag: 238 €

Veranstalter: TUI Deutschland GmbH, Karl-Wiechert-Allee 23, 30625 Hannover in Zusammenarbeit mit Mondial Tours. Reise ab/bis Eckernförde, Kiel, Rendsburg, Neumünster, Bad Segeberg oder Kaltenkirchen. Mindestteilnehmer: 20 Personen. Anmeldeschluss: 29.03.2019. Buchung und Beratung: Hapag-Lloyd Reisebüro, TUI Deutschland GmbH, Fleethörn 1–3, 24103 Kiel.

Kieler Nachrichten – Segeberger Zeitung

LESERREISEN

☎ 0431 / 903-2286 🌐 kn-leserreisen.de